



Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

die Schulleitung der Maria-Ward-Realschule Günzburg freut sich, Ihnen und euch mit der **Musicalklasse** ein Unterrichtskonzept vorstellen zu können, das zum ersten Mal an unserer Schule für die neuen 5. Klassen angeboten wird. Langjährige und sehr positive Erfahrungen haben gezeigt, dass ein Kind in einer Theater- / Musicalklasse nicht nur im darstellerischen und musischen Bereich profitiert – es erlernt systematisch und spielerisch den Umgang mit seinem Körper, seiner Stimme etc.– sondern dass sich eine Musicalklasse auch in vielen anderen Bereichen oft positiv auswirken kann: Musicalklassenschülerinnen und -schüler erwerben gewissermaßen nebenbei soziale Schlüsselqualifikationen wie Teamfähigkeit, Kritikfähigkeit und gegenseitige Rücksichtnahme.

Was heißt nun Musicalklasse im Detail?

- Rein äußerlich unterscheidet sich die Musicalklasse von einer „normalen“ 5. Klasse nur durch den Theater-/Musicalunterricht, alle anderen Fächer außer Musik sind nicht betroffen. Ihr Kind hat lediglich eine Stunde mehr als die anderen Schülerinnen und Schüler.
- **Geeignet für die Musicalklasse ist grundsätzlich jedes Kind**, da keinerlei theatralen Vorkenntnisse nötig sind und jeder sozusagen bei „Null“ anfangen kann. Die Sängerrollen werden durch ein Casting besetzt.
- Die Musicalklasse läuft über zwei Schuljahre, d. h. in der 5. und 6. Klasse.

Die Anmeldung für die Musicalklasse findet verbindlich bei der Schuleinschreibung statt.

Mit freundlichen Grüßen

Christian Hörtrich
(Schulleiter)